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議      長  日程第３「町長の行政報告」に入ります。 

町      長  皆さん、おはようございます。街中や松田山のクリスマスイルミネーション 

が目を楽しませてくれる季節となり、いよいよことしも残りわずかとなってま

いりましたが、議員各位の皆様におかれましては、ますますの御健勝のことと

心からお喜びを申し上げたいというふうに思っております。 

 さて、去る11月20日に平成27年第４回松田町議会定例会の招集告示をいたし

ましたところ、議員各位におかれましては、公私にわたり大変御多用なところ

全員の御出席を賜り、ここに本定例会が開催されますことを、まずもって御礼

を申し上げたいと思います。 

 それでは、議会に先立ちまして貴重なお時間を拝借し、行政報告をさせてい

ただきます。 

 まず、10月13日から11月２日までの10日間、14会場で行いました「おもてな

しまちづくり座談会」でございます。週末や夜間といった時間帯にもかかわら

ず、223名の方の出席をいただき、多数の御意見、御要望をいただきました。

座談会の前半は地域の要望を聞く時間に充てまして、後半はおもてなしのまち

づくりをテーマにワークショップ、グループ討議形式で御意見などを伺ったと

ころでございます。要望や希望、提案につきましては、現在精査を進めている

ところでございますが、速報といたしまして、12月１日発刊の広報紙にその概

要を掲載させていただいております。松田町の未来を語る上での御提案から大

胆な発想まで、今まで埋もれていた地域の魅力など数多くの御意見、御提案を

いただき、町民の皆さんが町の未来のことを思っていていただいてるというふ

うに感じたところでございます。いただきました御意見、御要望につきまして

は、優先順位等々を考慮した上で、できるだけ来年度の予算に反映させていき

たいというふうに考えております。 

 続いて、ふるさと寄附金いわゆるふるさと納税に関しましてでございます。

詳しくは後ほどの御審議いただく一般会計補正予算でも御説明をさせていただ

きますが、７月からインターネットでの受け付けができるようになりまして、

またカード決済を可能にするなど、広く全国から寄附を募る方法を取り入れま

した。そのおかげで、全国から寄附の申し込みがございまして、10月の中旬の
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約３カ月間までの実績でございますが、件数といたしまして約600件、金額に

いたしますと約1,000万円を超えるということになり、その後も予想以上に現

在ふえているという傾向にございます。返礼品といたしましては、ミカン、キ

ウイ、足柄牛、焼酎、日本酒、マスの燻製などなど、地域の特産品や、また創

意工夫といいましょうか、ヘリコプターによる神奈川県の空中散歩などを返礼

品としております。特にミカンにつきましては、当初お願いしておりましたミ

カンオーナーの組合様からの御提供も、受け付け開始後に早々に品切れといっ

たことになり、現在ではＪＡかながわ西湘様にミカンの対応をお願いしている

ところでもございます。また、先ほど述べましたヘリコプターの空中散歩につ

きましては、50万円が１口、30万円が２口というような希望があってございま

す。それら返礼品を通じまして、寄附された方々にはさらに松田町を知ってい

ただくとともに、リピーターになっていただき、また町といたしましても安定

的な需要が見込まれることで、生産者の皆様、また御提供をいただいた皆様方

の収入の確保にもつながり、新たに参入される方があれば、荒廃農地の解消の

端緒になるなどよい連鎖が生まれ、町の活性化につながると期待をしていると

ころでございます。今後も魅力的な返礼品の準備や開発に努め、町の活性化に

つながるよう推進してまいりたいというふうに思っております。 

 また、懸案でありました旧松田土木跡地にございますが、この後の全協、用

地特別会計の補正でも御説明をさせていただきますが、県より譲渡金額の提示

がございましたので、今回購入に向け補正をさせていただくものでございます。

補正予算の承認をいただければ、譲渡申込書の提出、具体には条件交渉を行っ

てまいります。その後、県の譲渡通知と同時に仮契約を締結し、次回議会にお

いて御議決を賜り、本契約となり次第代金納付の手続、年度内には所有権移転

登記手続等を進めてさせていただく予定でございます。 

 では、日を追いながら諸事業について順次御報告をさせていただきます。初

めに、６月の第２回に引き続き11月３、４日に、第３回ちょい呑みフェスティ

バルが開催され、参加店舗数も27店舗で、916枚が販売されたというふうに聞

いております。今回のチケット販売は、同日に伊勢原市でも開催されたことも

あるのかですが、６月のちょい呑みフェスティバルに比べて若干減少したとい
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うことでございますが、それでも夕方近くになれば、多くの方々が黄色いチラ

シを持ってお店を回っていただいたようでございます。このイベントによる、

町内商店街のにぎわいはもちろんのこと、松田町のＰＲを担っていただいてい

ることについては、非常に感謝を申し上げたいというふうに思っております。 

 11月13日午前11時からでございますが、新東名高速道路中津川橋工事の安全

祈願が、発注者の中日本高速道路株式会社東京支社さんと、施工者の三井住友

建設株式会社を初め、町、対策委員会、地権者の会、関係自治会の代表者様方

の参列のもと、厳粛にとり行われました。この工事は平成32年度完成を目標に、

約５年間の工期で実施されるもので、工事用道路の建設、本線中津川橋の架橋

とも大変な工事と伺っております。今後は工事の安全を願いつつ、事業者の

方々との経済交流が活発になることを期待をしているところでございます。 

 11月14日には、小田原北条氏の重臣として活躍された松田氏の子孫とあられ

る松田邦義様をお迎えし、松田町の町民大学として講演をしていただきました。

松田氏の歴史を知るよい機会で、100名を超える参加者が集まりました。また、

講師が独自に調査研究をされた貴重な資料も、約100ページを超える冊子に集

約され、参加者お一人お一人に無料でお配りをしていただいたというところで

ございます。参加者の方々からはですね、時間が短かったとか、何回かに分け

て話を聞きたいなどなど、御意見が寄せられましたので、これを機に松田氏に

かかわる第２弾の企画ができればというふうに考えているところでもございま

す。 

 11月15日に開催されましたドッグランフェスタ2015でございますが、多くの

お客様に御来場をいただき、大盛況の中、無事終了することができました。当

日は午前中あいにくの雨に見舞われておりましたが、午後からは晴れ間が広が

り、約50頭ほどのワンちゃんたちが元気に場内を駆け回る姿を見受けられまし

た。ドッグランを御縁に、寄地域に定住される方がいるというふうなこともお

聞きしましたので、今後も松田町の特性を活かしたさまざまな交流人口増加策

による定住人口の増加に向けて、力を入れてまいりたいというふうに考えてお

ります。 

 続きまして、ことし11月22日に恒例の産業まつりが開催され、ことしは昨年
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以上の約8,000名もの人が訪れたということでございます。松田町と姉妹町で

ある千葉県横芝光町からは、恒例になっております特産のネギなどを多数お持

ちいただきました。そのネギを求める方々の長蛇の列ができ、早々に完売して

おりました。また、姉妹町などから松田町へ来ていただくだけでなく、前後い

たしますが、11月15日には私どものほうが横芝光町の産業まつりに伺いました。

久しぶりに雨の中の開催ということでもございましたが、松田町の早生のミカ

ンや鹿シチュー、養魚組合のヤマメ、イワナの塩焼きなど人気を呼び、大盛況

の中で終了したというところでございます。経済的な交流の密度が年々高まっ

ていると感じている次第であります。来年は横芝光町と姉妹提携として10年と

いうことを迎えますので、先方とも調整いたしまして、記念イベントやふるさ

と納税の返礼品の共有化など、経済交流を深めるなどの連携強化を図ってまい

りたいというふうにも考えておりますし、横芝光町さんと姉妹都市関係にある

千曲市さんからは、特産のリンゴを持ってきていただき、こちらも多くの方々

が買い求めるなどということで好評を博したところでもございます。 

 最後に、御案内のとおり、秋のハーブフェスティバル・ハロウィンまつりが

終わりました西平畑公園では、観光協会さんを初め地域のボランティアや町職

員などによる、手づくりのイルミネーションの飾りつけが終わり、12月25日ま

での約１カ月間、第13回まつだきらきらフェスタを開催しているところでもご

ざいます。11月20日には、町民の日といたしまして開放し、翌21日には点灯式

を行い、庶子地区から参加いただいた御家族に点灯ボタンを押していただきま

した。これからのイベントといたしましては、12月23日には「松田山の中心で

愛を叫ぼう」と題しまして、展望台から大切な思いを伝えたい人への愛のメッ

セージを叫ぶというイベントも企画しております。毎年人気が高まるこのきら

きらフェスタでございますが、議員各位におかれましても、御多用のところと

まことに恐縮ではございますが、ぜひ御来場いただければというふうに考えて

おるところでございます。 

 さて、本日の定例会に付議いたしました案件は、被用者年金制度の一元化を

図るための厚生年金保険法の一部を改正する法律等の施行に伴う条例の一部の

改正などの一部改正条例が３件、健康福祉センターなどの指定管理の指定につ
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いての議案が４件、一般会計など６会計の補正予算でございます。なお、あす

の全協で御説明をさせていただく固定資産評価審査委員会委員、人権擁護委員

の推薦につきましては、御同意を願う案件があります。これにつきましては、

準備が整い次第提案させていただきますので、あわせてよろしくお願いを申し

上げたいと思います。なお、今回御提案させていただく各案件につきましては、

議事進行に伴い、私を初めとする教育長、課長等より御説明を申し上げますの

で、よろしく御審議の上御議決賜りますよう、よろしくお願いを申し上げます。 

 最後になりますが、ことしも残りわずかというふうになりました。この１年、

幾つかの案件につきまして、議会の皆様の御協力と御理解をいただき対処をし

てまいりました。新しい年、平成28年におきましても、変わらぬ御支援をお願

いするとともに、よき年が皆さんとともに迎えられますことを御祈念申し上げ

て、私からの行政報告とさせていただきます。本日は何とぞよろしくお願いい

たします。 

議      長  町長の行政報告を終わります。 


